ATIENZA Y CASAS DE SAN GALINDO

Juan Luis López Alonso



Principios del siglo XVIII. Son los años duros de la Guerra de Sucesión. Encontramos un protocolo que nos presenta las malas cosechas, el tránsito de tropas por la comarca y la relación de Casas de San Galindo con Atienza, y en especial con el hospital de San Galindo. En la Villa de Atienza, a 28 de marzo de 1711, ante el escribano Antonio Varona de Elgueta¹ y los testigos Juan Cerero Llana, vecino de Retortillo, Juan de la Vega, vecino de Bochones, y Miguel Pérez, vecino de La Miñosa, compareció Pedro Caballero, vecino de la Villa de Casas de San Galindo, y dijo:

"Que como Regidor que fue de dicha Villa, estuvo a su cargo la cobranza de 30 medias de pan por medio trigo y cebada, y 30 reales y 15 maravedís que el Concejo y vecinos de dicha Villa

pagaren cada un año al hospital y ermita de san Galindo de esta Villa.

¹ AHPGU P-2300